

Titel Diplomarbeit

Evaluation eines Verwaltungssystems

Bild



Student/en/in	Vijindan Shanmugam
Experte/in	Simeon Liniger
Dozent/in	Markus Künzler
Auftraggeber/in	Imperial Cars24 GmbH, R. Alagaratnam
Fachrichtung	Wirtschaftsinformatiker
Abschlussjahr	2019
Ausgangslage	Die Autowerkstatt Imperial Cars24 GmbH hat keinen Überblick über den aktuellen Firmenstand. Die Geschäftsdaten sind zum Teil nicht digitalisiert somit können auch keine Auswertungen über den Stand gemacht werden.
Aufgabenstellung/Ziel	Ein Verwaltungssystem soll evaluiert werden, welches die Anforderungen der Firma Imperial Cars24 GmbH entsprechen. Es soll der Firma eine Entscheidungsgrundlage zur Beschaffung eines Verwaltungssystem geliefert werden.
Ergebnisse/Nutzen	Drei Verwaltungssysteme wurden analysiert und bewertet. Das Unternehmen kann nun mit der Entscheidungsgrundlage, eines der drei Verwaltungssysteme auswählen und sich für die Einführung des Systems vorbereiten.